

Gerardo Hernández se réunit avec des associations belges de solidarité



Bruxelles, 15 septembre (RHC).- L'antiterroriste cubain Gerardo Hernández s'est réuni en Belgique avec des membres d'associations de solidarité qui ont lutté pour sa libération et pour celle de ses 4 autres camarades qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis.

Au cours de la rencontre, Jan Durnez, Maire de la ville d'Yprès, a souligné qu'il est important de faire connaître l'injustice vécue par les 5.

Pour sa part, Gerardo Hernández a relevé que le monde a besoin de grands efforts comme ceux qui sont déployés dans la ville d'Yprès pour lutter pour l'harmonie. Au nom de ses camarades et proches, il a exprimé sa gratitude pour les actions entreprises en faveur de leur libération.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/69128-gerardo-hernandez-se-reunit-avec-des-associations-belges-de-solidarite>



Radio Habana Cuba